
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

本年度ＰＴA 会長を務めさせていただきます大村です。これからの 1年間よろしくお願いいたします。 

令和５年４月から新体制となり、これまでの学校の様子や各委員の取組みなどについて、運営委員会だ

よりにてお知らせさせていただきます。 

■校長挨拶 

第一中学校 校長の棧敷です。よろしくお願いいたします。体育祭におきましては、テントのレンタル、スポ

ーツドリンクの提供など、暑さ対策のご支援をいただきまして、ありがとうございました。少ししんどいと言

う生徒が保健室を訪れましたが、閉会式には行ってくると少しの休憩で元気を取り戻し、閉会式時には保健室

で休んでいる生徒もおらず、体育祭が無事に終われたことに安堵しております。また、広報の方々は日差しが

強くなっていく中、生徒たちの活躍を記念に残していただき、ありがとうございました。 

現在、全学年期末テストに向けて頑張っているところです。また、３年生は修学旅行に向けて、土づくりや

栽培、そのことについて調べたり、企業へ質問のお電話をするなど取り組んでいます。２年生は 7 月 5 日に

PLUG ＆ PLAY Japan 株式会社の安藤さんにお越しいただき、プレゼンテーション技法講習会を行いま

す。今年度も、キャリアアッププロジェクトを行う予定にしております。昨年度、プレゼンテーション技法講

習会を行なった後、生徒たちの説明力があがったと教職員から聞いておりますので、今回も楽しみにしていま

す。 

■生徒の様子 

【１年生】 

中学校へ入学し、早 2ヶ月以上が経過しました。生徒達は、中学校生活にも慣れ、学習活動や部活動に、元

気よく一生懸命取り組んでいます。 

 今後も、生徒達が、中学校生活を楽しく過ごし、様々な活動に対し、積極的に取り組んでいけるよう指導し

て参ります。 

 

【２年生】 

昨年度より、頑張っている場面をたくさん見ることができています。班学習でも積極的に取り組み仲間と協

力して様々なことに取り組んでいます。しかし、前向きに取り組む生徒が増えている一方で、人間関係で悩み

を抱えている生徒も増えているように感じます。寄り添いながら誰もが頑張れる雰囲気を作っていけるように

していきたいと思います。 

 

【３年生】 

３年生になり、学習活動や、様々な行事に積極的に取り組むようになり、リーダ性を発揮する場面が多くみ

られます。体育祭では、縄跳びやリレー練習に、練習だけでなく、攻略方法やコツを、動画等で調べ研究する

クラスもありました。総合ゼミでは、修学旅行で行く、たねのちからに向け、グループで様々な課題に取り組

み仮説や検証、実験と進め、中間発表会では、ほかのグループの発表を真剣に聞き、質問やアドバイスをして

いる場面も見られお互いを高めあえるようになってきているように思います。 
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ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

４・５・６月行事報告 ７・８・９月行事予定 

【本部】 

３/４   引継ぎ 

４/７   入学式受付・始業式配布書類準備 

４/１５  市Ｐ決算総会 

４/２２  総委員会・分散会 

５/１３  予算総会(書面審議)準備 

５/１３・６/１６ 市Ｐ実行委員会 

５/１９・６/１６ 市Ｐ中学校部会定例会 

５/２７  市Ｐ予算総会 

６/２４  第１回地域協運営委員会 

６/２４  第 1回運営委員会 

７/８   市Ｐ第３回実行委員会 

７/１４・８/１８・９/１５ 市Ｐ中学校部会定例会 

【第１・２学年委員会】 

４/２２  総委員会・分散会 

６/２４  第１回運営委員会 

 

【第３学年委員会】 

３/４   引継ぎ 

４/２２  総委員会・分散会 

５/１３・１４ 卒業記念ＤＶＤについて話合い 

５/１２・１９・２４ 

      体育祭ＤＶＤについて学校と打合せ 

 

【生活指導】 

朝の８：２５登校で間に合わない生徒の数が増加してきました。４月より頑張り続けてきた疲れも出てきた

のではないかと思います。日頃より早めに行動することを意識し、時間と気持ちにゆとりを持って充実した学

校生活を送ってほしいと思います。 

■協議事項 

〇予算について 

 令和５年度枚方一中ＰＴＡ予算案が承認され、6月 1日付けでご報告させて頂いております。 

 また、頂いたご意見に関して、それぞれ回答させて頂いてます。新型コロナも明け、イベント等が再開

していきますので、活動を充実して頂ければと思います。 

 

〇ベルマークについて 

 ベルマーク収集作業の一部外部委託を今年度より導入します。 

 委託費用は一切かかりませんが、ベルマークを郵送した場合のみ、郵送料が発生いたします。 

 

〇一中正門前の駐車について 

 殿一小にて放課後デイサービスへ通われている児童が数名おり、送迎の車両 4 台が一中正門前のスペ

ースに一時的に駐車致します。子どもたちのためにもご理解・ご協力を頂きますよう、よろしくお願い致

します。 



ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

４・５・６月行事報告 ７・８・９月行事予定 

５/２５  体育祭ＤＶＤ撮影業者対応 

６/１１  学年委員会 

６/２４  第１回運営委員会 

       ※必要に応じて都度 LINE で打合せ 

【環境整備委員会】 

３/４   引継ぎ 

４/６・７・８ 

      入学式用装花準備・花壇の植替整備・撤去 

４/２２  総委員会・分散会 

５/２０  花壇の植替整備 

６/２４  第１回運営委員会 

 

【生活指導委員会】 

４/２２  総委員会・分散会 

６/２４  第１回運営委員会 

７/１９・８/２４  枚方市夏期一斉パトロール 

【広報委員会】 

３/４   引継ぎ 

４/１９  広報委員会 

４/２２  総委員会・分散会 

５/２５  体育祭 

     （写真撮影・レイアウト編集・ＨＰ掲載） 

６/２４  第 1回運営委員会 

 

中学校 行事報告・行事予定 

４/７     入学式 

４/８     始業式 

４/１８・５/８ 全国学力学習状況調査（３年） 

４/２２    創立記念日 

４/２６    授業参観・学級懇談 

４/２８・５/１-２ 家庭訪問 

５/１６・１７ 中間テスト 

５/２５    体育祭 

６/２８-３０ 期末テスト 

７/１１-１９  個人懇談 

７/２０     終業式 

８/２５     始業式 

８/３０     ３年一中テスト 

９/５      ３年チャレンジテスト 

■連絡事項・今後の予定 

〇次回の運営委員会 ：  9月 ２日(土)を予定しています。 

〇一中フェスティバル： １１月 4日(土) 

 

 


